



10月の園だより

令和3年10月 須佐保育園

涼しい秋風に、高く澄んだ空。木々の葉の色が変わり始め、いつの間にか季節は秋模様となってきました。戸外では子どもたちが元気いっぱい、伸び伸びと身体を動かすことを楽しんでいます。爽り多いこの時期に子どもたちの心や身体が大きく成長できるような色々なことを経験し、たくさんの実りへとつながるよう過ごしていきたいと思ひます。今月はゲーム遊びや表現遊びなどを楽しんでいきたいと思ひます。



10月の予定

- 5日(火) 避難訓練
- 14日(木) 尿検査提出日
(もも、さくら組)
- 27日(水) 誕生会



10月の おたんじょうび

個人情報につき、名前の記載を控えさせていただきます。

つくし組 (0歳児)

トイレトレーニングを頑張っている子どもたち。20~30分間隔でオマルに誘うと午前中、失敗せずに過ごせる日が増えてきています。子どもたち自身もオマルに座ったら“おしっこしよう”という意識が以前より芽生え、力を入れたり、おしっこが出たら手をたたいて喜んでいきます。

月齢が低い子は少しずつ外の環境にも慣れ、外気浴をしたり、一緒に砂に触れて楽しんでいます。

今月も引き続き天気の良い日には戸外へ出て園庭散歩をしたり、追いかっこなどをして楽しみたいと思ひます。



すみれ組 (1歳児)

少しずつ言葉の数が増えてきた子どもたちです。「これ」「あれ」など指示する言葉を発する子や給食やおやつのおかわりに「これ、ください。」や排尿後に「せんせい、でた〜」「おしっこ、ない」などの二語文を話すようになってきた子もいます。子どもたちの言葉をしっかり受け止め、関わっていききたいと思ひます。

今月は追いかっこなど戸外遊びやリズム遊びを取り入れ、身体を動かしていきたいと思ひます。



なのはな組 (2歳児)

先月は簡単なルールのある遊びを取り入れて楽しみました。戸外では追いかっこをして、逃げるだけでなくオニになって捕まえる面白さも少しずつわかってきているようです。室内では椅子取りゲームを行い、ルールを知り、椅子に座れないと悔しそうな表情を見せながらぐっと我慢して、友達を応援する姿には成長を感じます。

今月も戸外で身体を動かしたり、遊戯や劇遊びを取り入れて楽しみたいと思ひます。



～あたらしいおともだちです～

個人情報につき、名前の記載を控えさせていただきます。



～相談・苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

9月の申し出は、ありませんでした。

もも組 (3歳児)

先月から取り入れたマット遊びではネコやワニなど動物になりきって遊びました。難しい動きに挑戦し、笑顔でポーズを決め、大喜びの子どもたちです。恥ずかしくてなかなか進めない友達も「がんばれ〜!」とみんなの声を聞き、最後までやり遂げることができました。

今月は色鬼ごっこなど戸外で身体を動かす遊びや、お遊戯会に向けて劇遊びや遊戯を取り入れ、楽しみたいと思ひます。



さくら組 (4・5歳児)

戸外は過ごしやすくなり、子どもたちは元気いっぱい身体を動かして戸外遊びを楽しみ、“増やし鬼”や“進化ゲーム”などルールのある遊びで盛り上がっています。

“増やし鬼”ではオニ役の子は“追ってタッチする”“陣地を守る”を子どもたちで決め、協力し合って捕まえています。

今月は遊戯や劇遊びなど楽しみながら気持ちを一つにして取り組んでいきたいと思ひます。

